



FORTS pour DEMAIN

La feuille de chou n°45

Presque mercredi 16 février 2022

AGENDA PROCHAINE QUINZAINE

Week end du 25 / 26 / 27 février découvrez le salon Primevère
Le salon-rencontre de l'alter écologie, à Eurexpo, une grande bouffée d'air frais, avec 50 conférences, 15 ateliers pour les enfants et 450 exposants.
Toute la programmation est disponible sur www.salonprimevere.org

On devrait participer à ce salon l'année prochaine.

Week end du 26 / 27 février Remplissage de la haie sèche sur la forêt de maraude
À votre heure, remplissez la haie sèche avec les bois stockés au pied des piquets.

Vendredi 4 mars de 17h30 à 19h [Vipulan](#), un des deux personnages principaux du documentaire de Cyril Dion, Animal sera présent pour visiter le jardin-fôret du fort. Nous allons organiser un comité d'accueil pour sa venue et lui demanderons s'il souhaite devenir le parrain de l'association.

Week end du 5 et 6 mars de 14h30 à 17h30 Plantons en famille 20 arbres et arbustes.

ÉDITO

Une deuxième campagne de plantation d'arbres s'achève avec 248 nouveaux fruitiers plantés essentiellement dans la forêt de maraude. Les interventions scolaires vont continuer à l'école et dans la forêt d'accueil pour apprendre à faire des boutures, des godets de fleurs et de légumes et planter des noyaux. Fin juin, chaque classe de l'école de Neyron devrait avoir fait 3 ateliers avec notre équipe de bénévoles, qui s'étoffe de semaine en semaine.

C'est au tour des adhérents de planter une vingtaine d'arbres avant la montée de sève et ce sera **samedi 5 mars de 14h30 à 17h30**. Il faudra attendre la St Catherine, le 25 novembre 2022 pour que chaque adhérent puisse planter à nouveau des arbres à racine nue.



Nous avons relancé toutes les commissions qui travaillent à l'amélioration du partage des tâches, à la réflexion sur la pédagogie, le règlement intérieur, à l'élaboration d'un programme d'animation et des cours de jardinage. Notre conseil d'administration a statué sur de nombreuses questions et engage des résolutions innovantes et audacieuses sur l'avenir de l'association.

Parmi toutes les réflexions, nous attendons de nous rencontrer avec la mairie et les associations Neyrolandes sur les scénarios possibles du fort. En ce qui nous concerne nous réitérons notre demande de pouvoir stocker en 2022 notre gros matériel dans une salle aménagée provisoirement.

Nous pouvons sereinement aborder l'arrivée du printemps pour retrouver des moments conviviaux et agir ensemble pour transformer notre première forêt en jardin d'éden.

Les brèves

Appel à projet

Nous expédions ce jour notre demande de subvention FDVA (jeunesse et sports).

Conseil d'administration

Nathalie notre secrétaire adjointe, a résumé dans le PV ci-dessous les décisions et points évoqués lors de ce conseil. Il entérine la nomination de nouveaux conseillers pour toutes les commissions. Merci à Marc, Agnès, Philippe, Rémy, Anne Sophie, Pascal A.

Prochaine réunion prévue en avril. Vous pouvez toujours participer librement à cette instance et vous présenter pour renforcer l'équipe.

[Lire le procès verbal du CA](#)

[Participer aux commissions / au CA](#)

Atelier de jardinage en permaculture

La commission plantation renouvelle sa demande de réponse aux adhérents qui souhaiteraient



apprendre à planter un arbre, faire des boutures, jardiner en permaculture, tailler greffer....

Au premier sondage 10 adhérents aimeraient jardiner plutôt le dimanche après midi... Et vous que souhaitez vous ?

Répondre au sondage

Apiculture

Les activités vont reprendre avec les beaux jours, le bureau donne son accord pour l'achat de 5 ruches.

La commission apiculture relancera l'idée de parrainage de ruches dans un mois. Afin d'inciter des donateurs à aider cette activité. (vrai souci rencontré avec les pesticides et les ravageurs)



Stagiaires

Trois stagiaires en BTS de l'institut des métiers de l'environnement et de la transition écologique vont faire un stage de 15 jours sur le comptage de la biodiversité sur nos forêts et fabriqueront des nichoirs.



Haie sèche

La finition de la haie sèche cristallise quelques oppositions de personnes malveillantes qui nous envoient des lettres anonymes qui critiquent nos actions et refusent le dialogue en arrachant nos réponses pourtant courtoises et argumentées.

Nous ne voulons nullement détruire la forêt, mais agir pour la sécurité de chacun en concertation avec tout le monde. Nous rechercherons avec tous les partenaires institutionnels et privés à régénérer la forêt naturelle et planter de nouvelles essences d'arbres capables de remplacer les buis et les robiniers faux acacia qui se meurent à cause du réchauffement climatique.

Adhésions et Don

Nous attirons votre attention sur l'importance de soutenir financièrement nos actions à venir (réseau d'arrosage, ruches, matériel pédagogique pour scolaires, plantations de 100 m haies fruitière...)

Les dons supérieurs à 60 €, sont déductibles des impôts à 66% pour les particuliers.

>>> Adhères à l'association

Adhères à 30€ : pour toute la famille

Adhères gratuite pour les chômeurs, lycéens ou étudiants de moins de 16 ans ou adhérent à partir du 1er mai 2021 (optez pour l'adhères à 0€).

En cas de difficultés ou pour tout renseignement complémentaire, contactez :
Pascale Cavillon (06 75 72 24 83 - p.cavillon5@gmail.com)

Merci à nos partenaires de la saison 2021/2022 :



FORTS pour DEMAIN
fortspourdemain@gmail.com



Le site du Fort de Sermenaz :
au bout de la route du Fort,
01700 NEYRON
(45.811317, 4.918626)

© 2021 Forts pour Demain